

2.—L'avocat en chef de la Ville suggère, et il est
Résolu: D'amender l'article 409a tel qu'amendé, en y ajoutant les mots suivants: "*Cette disposition s'appliquera à tout terrain enfermé dans les lignes homologuées déjà en existence.*"

3.—Le trésorier de la Ville suggère que l'article 404 de la Charte soit amendé en y substituant le mot "*quatre*" au mot "*trois*" dans la 10^{ème} ligne, et, après le mot "*privilège*" dans la 19^{ème} ligne, en ajoutant les mots: "*devra être continué*" et "*aussi*"; et que l'article 408 de la Charte soit amendé en ajoutant après le mot "*prescription*", dans la 4^{ème} ligne, les mots suivants: "*et prolonger le privilège.*"

Résolu: D'adopter les suggestions du trésorier de la Ville.

4.—Il est aussi

Résolu: D'amender la clause 21 du projet de loi en y ajoutant une disposition telle que suggérée par le Département en Loi.

5.—Le greffier de la Ville est autorisé à insérer dans les amendements proposés une clause pourvoyant à l'imposition d'une taxe sur les prêteurs de petites sommes d'argent qui prennent comme garantie collatérale les meubles garnissant les maisons.

6.—Certains amendements, concernant la construction, le titre de l'inspecteur des Edifices et le rétablissement du couvre-feu, sont différés.

7.—*Résolu*: De ne pas amender l'article 541 de la Charte, mais de prier le Département en Loi de rédiger une clause au sujet de la mise en conserve de la viande et d'autres condiments, pourvoyant aussi à l'imposition d'une taxe ne devant pas excéder \$500 pour chaque établissement de salaison.

8.—La question de réglementer les maisons d'habitation, et, plus particulièrement les chambres noires de ces maisons, étant mise à l'étude, et l'avocat en chef de la Ville ayant informé la Commission qu'il considère que la sous-section 63 de l'article 300 de la charte suffit aux besoins du moment, il est

Résolu: De ne pas présenter d'amendement à cette fin.

9.—Les articles 378 et 23 sont amendés suivant les suggestions du Département en Loi.

10.—M. l'échevin Payette

Propose: D'insérer dans les amendements une disposition par laquelle la représentation civique sera limitée à un échevin par quartier.

Et un débat s'engageant, ladite proposition est mise aux voix et la Commission se partage:

Pour: Molson, Payette, Proulx et Larivière—4.

Contre: Mercier, Lévesque, Lévy, Martin, Sadler, Lapointe et Lavallée—7.

Ladite proposition est ainsi négativée.

Et un nouveau débat s'engageant,

M. l'échevin Proulx

Propose: De limiter la représentation civique de chaque quartier à deux échevins qui seront élus pour 3 ans.

La Commission se partage sur cette proposition:

Pour: Mercier, Lévesque, Lévy, Martin, Proulx et Larivière—6.

Contre: Molson, Payette, Sadler, Lapointe et Lavallée—5.

Ladite proposition est ainsi affirmativée, et il est

Résolu: En conséquence.

Le Département en Loi est prié de rédiger un amendement conformément à ladite résolution.

11.—L'avocat en chef de la Ville soumet un projet d'amendement aux dispositions de la charte concernant la perception de taxes spéciales.

Ledit amendement est agréé.

12.—A la suggestion de M. le président, il est

Résolu: D'insérer, dans le projet d'amendements, une disposition à l'effet d'annuler l'annexion de cette partie du territoire de la Cité qui a été annexée à Rosemont en vertu de l'Acte 5 Edouard VII, chap. 49.

13.—M. l'échevin L. A. Lapointe

Propose: D'amender l'article 39 de la charte de manière à ce que les services des échevins soient donnés gratuitement.

L'avocat en chef de la Ville ayant déclaré que cette disposition n'est pas comprise dans les avis publics, la question est abandonnée.

14.—Le Département en Loi suggère certains amendements aux articles 536, 536a, 536b et 536c de la charte, con-

2.—At the suggestion of the Chief City Attorney, it was
Resolved: To amend Article 409a, as amended, by adding thereto the following words: "This provision shall apply to all land impacted within homologated lines already existing".

3.—The City Treasurer suggested that Article 404 of the Charter be amended by substituting word "four" for the word "three", in the 9th line, and after the word "privilege", in the 16th line, adding the words: "shall be continued" and "also"; and that Article 408 of the Charter be amended by adding after the word "prescription", in the 3rd line thereof, the following words: "and prolong the privilege".

Resolved: That these suggestions of the City Treasurer be agreed to.

4.—It was also

Resolved: To amend clause 21 of the proposed draft by adding thereto a provision as suggested by the Law Department.

5.—The City Clerk was authorized to insert in the proposed amendments to the Charter a clause providing for a tax on money lenders for small amounts, who take collateral security in the form of household effects.

6.—Certain proposed amendments concerning building operations and the designation of the Building Inspector, and relative to the curfew bell, were deferred.

7.—It was

Resolved: Not to amend Article 541 of the Charter, but the Law Department was instructed to draft a clause concerning the packing of meat and other articles of food and provided therein for the levying of a tax not exceeding \$500 on each packing house.

8.—The question of regulating lodging-houses, more especially dark rooms, etc., therein, being considered, and the Chief City Attorney having informed the Committee that he considered that sub-section 63 of Article 300 of the Charter was sufficient for present requirements, it was

Resolved: Not to seek any amendment in this connection.

9.—Articles 378 and 23 were amended as suggested by the Law Department.

10.—Ald. Payette

Moved: That a provision be inserted in the proposed amendments, whereby the representation for each ward shall be limited to one alderman.

And a debate arising, the vote being taken on said motion, the Committee divided:

Yeas: Molson, Payette, Proulx and Larivière—4.

Nays: Mercier, Lévesque, Lévy, Martin, Sadler, Lapointe and Lavallée—7.

So it passed in the negative.

And a further debate arising, Ald. Proulx

Moved: That the representation for each ward be limited to two aldermen who shall be elected for three years.

The Committee divided thereon:

Yeas: Mercier, Lévesque, Lévy, Martin, Proulx and Larivière—6

Nays: Molson, Payette, Sadler, Lapointe and Lavallée—5.

So it was carried and

Resolved: Accordingly. And the Law Department was instructed to draft an amendment to the Charter in accordance with said resolution.

11.—The Chief City Attorney submitted a draft of amendment to the provisions of the Charter concerning the collection of special taxes, which were agreed to.

12.—At the suggestion of the chairman, it was

Resolved: That a provision be inserted in the proposed amendments to disannex that part of the territory of the City which was annexed to Rosemount in virtue of the Act 5 Edward VII, chap. 49.

13.—Ald. L. A. Lapointe

Moved: That Article 39 of the Charter be amended as to provide that the services of the aldermen shall be given gratuitously.

The Chief City Attorney having stated that this provision was not covered by the public notices, the matter was allowed to drop.

14.—The Law Department suggested certain amendments to Articles 536, 536a, 536b and 536c of the Charter con-